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№ O3-77    25.07.2001  

Минск/Minsk
Членам Комитета КООМЕТ / 

To: COOMET Committee Members
Уважаемые господа
В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ.
· в области "Акустика и вибрация":

тема №231/BY/01 "Организация и проведение 1-го совещания корреспондентов и координаторов КООМЕТ в тематической области "Акустика и вибрация";

· области "Стандартные образцы":

тема №232/BY/01 "Организация и проведение 7-го совещания корреспондентов и координаторов КООМЕТ в тематической области "Стандартные образцы";
· области "Ионизирующие излучения и радиоактивность":

тема №233/BY/01 "Организация и проведение 2-го совещания корреспондентов и координаторов КООМЕТ в тематической области".
В случае Вашей заинтересованности в разработке этих тем обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим и в Секретариат.

С уважением


Dear Sirs,
Please find enclosed the forms of proposed COOMET projects.

· in the field "Acoustics and vibration":

project 231/BY/01 "Arranging and holding the 1st meeting of COOMET correspondents and coordinators in the field of "Acoustics and Vibration";

· in the field "Reference Materials":

project 232/BY/01 "Arranging and holding the 7st meeting of COOMET correspondents and coordinators in the field of "Reference Materials"; 

· in the field "Ionizing Radiation and Radioactivity":

project 233/BY/01 "Arranging and holding the 2st meeting of COOMET correspondents and coordinators in the field of "Ionizing Radiation and Radioactivity".

If interested in participation in the projects address to the proposer's and to the COOMET Secretariat.

With best regards

Л. Астафьева 

Секретарь КООМЕТ

_______________________

L. Astafijeva
КООМЕТ Secretary 
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